



Der Weihnachtsmarkt

Vor dem Weihnachtsmarkt haben wir, die Klassen 4b und 4a, mit den Lehrerinnen Frau Härthe und Frau Bing- Keller gebastelt. Dabei waren auch Eltern von den Kindern. Wir haben Weihnachtsbäumchen, Kugeln und marmorierte Flaschen gemacht. Die Bäumchen haben wir aus Kleister und Leim mit Wolle gewickelt. Die vier Vortreffen waren am 26.11.2022 und noch an anderen Tagen im November. Drei waren in der Schule und eins bei Familie Mahlstedt. Der tolle Weihnachtsmarkt war am Krausplatz. Wir haben sehr viel Geld eingenommen. Es waren insgesamt über 1000 Euro. Also hatte jede Klasse über 500 Euro. Davon hat die Klasse 4b die Hälfte gespendet an ein Kinderhospiz, an ein Tierschutzunternehmen und an ein Unternehmen namens Weihnachtslicht. Die 4a hat an ein Unternehmen mit dem Namen WWF für den Jaguarschutz und den Regenwaldschutz gespendet. Die andere Hälfte des Geldes wird für Ausflüge der 4a/4b eingesetzt. Die Delfin- und Pferdeklasse fahren im März von dem Geld zum Naturgut Ophoven und machen dort 2 Workshops: Die 4a zum Thema „Klimaglück“ und die 4b zum Thema „Universum“.



Milan & Mathias 4a, 4b